

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 28 SEPTEMBRE 2015

- n° 175 de M. Raphaël Casazza (PLR) et de 26 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier un projet de Métrocâble reliant la Gare, l'Hôpital cantonal et la parcelle attenante appartenant à la Bourgeoisie

M. Raphaël Casazza (PLR) résume le postulat ci-après:

"Après le plus long pont haubané de Suisse, verra-t-on le premier Métrocâble de Suisse à Fribourg?

Les postulants demandent au Conseil communal d'étudier la possibilité de créer un Métrocâble qui relie la Gare de Fribourg, l'Hôpital cantonal et la sortie autoroutière A12 avec un parking d'échange P+R et qui desservirait un nouveau pôle de développement urbain sur la parcelle de la Bourgeoisie de Fribourg.

Nous demandons au Conseil communal d'intégrer ces deux projets au PAL communal 2014-2030.

De plus, nous invitons le Conseil communal à suivre les recommandations de l'étude préliminaire de faisabilité¹ annexée au postulat et de se coordonner avec l'Agglo ainsi que le Grand Conseil où des postulats similaires seront déposés lors d'une session d'automne 2015."

¹ À disposition au Secrétariat du Conseil général